

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **SAGUENAY LANCE UN APPEL AU PUBLIC POUR RETROUVER LE DRAPEAU DE CANTON-TREMBLAY**

**Saguenay, le 2 juin 2022** – La Ville de Saguenay lance un appel au public pour retrouver un exemplaire du drapeau de l'ancienne municipalité de Canton-Tremblay. Si une personne qui en possède souhaite en faire don à la Ville, cela serait très apprécié.

La municipalité a déjà en main les six autres drapeaux des entités qui ont été fusionnées en 2002. Ces drapeaux seront conservés et utilisés dans le cadre du projet d'identification des anciennes municipalités, annoncé par la mairesse Julie Dufour l'année dernière.

Pour nous signaler tout exemplaire disponible du drapeau, il suffit de téléphoner au 418-698-3000 et de faire le zéro ou par courriel à l'adresse [InfoSaguenay@ville.saguenay.qc.ca](mailto:InfoSaguenay@ville.saguenay.qc.ca). Les réceptionnistes achemineront l'appel à la bonne personne.

-30-

Info : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350